校訓【継続】【自主】【明朗】【感謝】【協働】

## ~小さな学校の大きな誇り~

花巻市立湯口中学校 NO.12

令和 6 年 9 月 13 日 文責:校長(帷子)

## 吹奏楽部★頑張りに感謝!

9月8日(日)、**こぶし苑で恒例の「ふれあいの里まつり」**が開かれました。昨年に引き続き、吹奏楽部が出場し大いに会場を盛り上げました。毎回、一体いつ練習したんだろう?と思うくらいのレパートリーに驚かされますが、踊りありソロありの豊かなバリエーションで会場を楽しませてくれました。

さて、**吹奏楽部の3年生はこの他にも、16日「吹奏楽コンサート2024」、10月には文化祭**を控えています。 運動部の多くの生徒が引退する中、最後の最後まで地域のため、学校のために協力を惜しまず練習を継続している生徒、活動を支えてくださっている父母会の皆様に心から感謝いたします。

## 「わたしの主張」★優秀賞おめでとう!

9月11日(水)、「わたしの主張」花巻市大会 が開催され、本校からは佐々木実泉さん(3年) が出場し、優秀賞をいただきました。発表題は「自 信を育てる」です。

**堂々たる発表**で、文章の内容も、豊かな表現力 も文句なしの見事な発表でした。最優秀賞の1校 だけが県大会出場となりますので、惜しくも県大 会出場はかないませんでしたが、内容、構成、表 現のレベルが中学生として相当に高かったことを 考えると、今後の活躍に大いに期待したいところ です。

## <確認のお願い>

9月11日(水)に第2回PTA代議委員会を開催しました。その中でも触れましたが、9月と11月にそれぞれ1回ずつ学習集中期間(ノーメディアデー)を設定する予定です。 今一度、スマホなどの情報機器の扱い、情報モラルなどについて、ご家庭において、しっかりとルールの確認をお願いします。